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LA GIUNTA SPIEGHI LA RAGIONE PER CUI NON SI FA CARICO DI 
FINANZIARE I DISTACCAMENTI DEI POMPIERI VOLONTARI DELL' 
AGORDINO 
 
presentata l’11 dicembre 2024 dalla Consigliera Baldin 
 
 
 
  Richiamati gli articoli 117 comma III e 118 comma I Costituzione, l’art. 
6 comma I lettera i) Statuto veneto. 
  Premesso che: 
- è stata inviata il 4 u.s. una comunicazione via e-mail a tutti i componenti della 
Giunta e del Consiglio della Regione Veneto da parte del capo del Distaccamento 
dei Vigili del fuoco volontari di Selva di Cadore (BL) anche in nome e per conto 
degli altri Distaccamenti dell’Unione montana dell’agordino; 
- si tratta di una unione di Comuni, che confina sia con il territorio della 
Provincia autonoma di Trento sia con quella di Bolzano, il cui territorio fu 
funestato al livello massimo livello dalla tempesta Vaia nel novembre 2018; 
- la redazione di un bando regionale - in ossequio all'art. 2 della l.r. n. 10/2018 
- mirato agli enti locali più piccoli e decentrati per il finanziamento dei 
distaccamenti volontari dei Vigili del fuoco (da ora VV.FF.) concertato con la 
Direzione interregionale dei VVFF dovrebbe favorire al massimo i territori in cui i 
mezzi e le dotazioni tecniche finalizzate agli interventi sono più scarsi o di 
difficile reperimento; 
- la decisione della giunta Zaia a seguito di un incontro della Direzione 
regionale competente con la Direzione dei VV.FF. del Veneto e Trentino-Alto 
Adige di escludere i Comuni destinatari di qualsiasi altro finanziamento regionale 
o statale ha, in concreto, escluso l’Unione montana dell’agordino che può 
beneficiare dei fondi per i Comuni di confine; 
- in tutto il bellunese i VV.FF. volontari rappresentano un presidio 
fondamentale per la tutela delle comunità: penalizzarli, escludendoli dai contributi 
regionali, significa indebolire, anche in ordine al soccorso alpino, il loro operato e, 
di conseguenza, mettere a rischio la sicurezza della cittadinanza e degli 
escursionisti. 
  Considerato che: 
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- la liquidazione dei fondi per i Comuni di confine hanno tutt’altro iter, 
tutt’altra tempistica oltre che tutt’altra finalità; 
- i distaccamenti dei VV.FF. dell’agordino hanno rappresentato pubblicamente 
la disponibilità a incontrare le strutture tecniche e politiche regionali. 
  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali azioni intenda realizzare, per non penalizzare finanziariamente 
l’attività meritoria di cittadini residenti in un ambito della montagna veneta, 
apprezzato dal punto di vista naturalistico e turistico, quale l’agordino. 

 
 


